
Ata nº 095/2020 

Aos 20 dias do mês de Julho de 2020, às 13:30hs, na Câmara Municipal 

reuniram-se os conselheiros do RPPS: Ana Maria Vieira Gomes, Fabiane 

Ribeiro Pinton, Carmem Medianeira Augustin e João Juceli Rodrigues Martins, 

não se fazendo presente Daniele Severo Kirchhof. Seguindo a pauta, a 

Presidente Ana deu início à reunião com a análise da folha de pagamento dos 

servidores no mês de Junho/2020, informando que a base de cálculo deu-se 

sobre R$400.641.36 e o repasse funcional foi de R$44.070.55, a base da 

Câmara de Vereadores foi sobre R$6.321,01 e o repasse R$2.638,39. O Saldo 

em 30.06.20 encontra-se em R$12.277.855,49, neste mês as aplicações 

obtiveram rendimentos positivos no valor de R$47.599.84 e a Cota de 

Parcelamento foi de R$9.151,27 em 29/06/20. A Presidente Ana entregou os 

documentos ao Conselheiro João para serem devidamente publicados no site 

da Prefeitura no Link RPPS. A Presidente Ana explanou a conselheira Carmem 

sobre a receita do fundo alegando que esta encontra-se menor que a despesa 

(R$48.036,37) devido o fato de a Prefeitura não estar realizando o repasse do 

valor Patronal. Neste momento, conselheiro João indagou sobre onde estaria 

sendo aplicado o valor (patronal) que não está sendo repassado ao fundo, que 

2º ele, conforme a Lei nº173/2020, deveria estar sendo investido nas ações 

referente ao COVID-19 e foi sugerido solicitar um parecer à consultoria 

Referência – IDAF quanto a questão em pauta. Nada mais havendo a tratar, os 

presentes assinam a ata do dia. 


